

# LarrainVial: Renuncian directores y ejecutivos que serán formalizados en enero

Sin embargo, la empresa subrayó que seguirán ejerciendo sus funciones habituales en otras áreas de la compañía.

EYN

Entre la suspensión de la corredora STF, la caída del *factoring* Factop y el caso Audio, los efectos continúan remeciendo los mundos político y de los negocios. En esta última área impactó la decisión de la Fiscalía Regional Metropolitana Oriente de formalizar a directores y ejecutivos de LarrainVial Activos AGF, en el marco de una investigación que incluye lavado de dinero, estafa, ilícitos tributarios y contra la Ley de Mercado de Valores, entre otros. No se conoce qué delitos específicos se les imputará en cada caso.

En un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero, la administradora comunicó que presentaron su renuncia al cargo de director de la administradora Andrés Bulnes Muzard, Sebastián Cereceda Silva, Andrea Pilar Larraín Soza, José Correa Achurra y Jaime Oliveira Sánchez-Moliní, y al cargo de gerente general, Claudio Yáñez Fregonara.

“Las personas indicadas tomaron la decisión de renunciar a los cargos respectivos, con la finalidad de abocarse a su defensa dada la solicitud de formalización por parte del Ministerio Público y seguirán ejerciendo sus funciones habituales en otras áreas de LarrainVial”, explicó la compañía al regulador.

En un comunicado de prensa, la compañía detalló que la reestructuración del directorio y la gerencia general de LarrainVial Activos AGF tiene como finalidad facilitar la continuidad operativa de la administradora.

También precisaron las áreas en las que quedaron reubicados: Andrés Bulnes Muzard, como socio y gerente de distribución de productos a terceros; Sebastián Cereceda, como socio y gerente de finanzas corporativas;



**En la nueva arista**, que se formalizará en una audiencia el próximo 13 de enero, se les comunicará la indagación en su contra a los hermanos Álvaro y Antonio Jalaff, fundadores y exsocios de Patio, además de directores y ejecutivos del *holding* financiero LarrainVial.

Andrea Larraín, como socia y gerente de gestión y planificación; José Correa, como gerente general de Activa PrivateDebt, y Jaime Oliveira, como gerente inmobiliario; mientras que Claudio Yáñez asumirá la gerencia de distribución.

En el documento enviado a la CMF, la firma reiteró “la total inocencia de sus ejecutivos frente a la injusta solicitud de formalización”.

La investigación que lleva adelante la fiscalía involucra al *factoring* Factop y a la corredora STF, de los hermanos Daniel y Ariel Sauer, así como de su exsocio Rodrigo Topelberg. Los dos últimos abandonaron recientemente el anexo capitán Yáber, donde cumplían prisión preventiva.

En la nueva arista, que se formalizará en una audiencia el próximo 13 de enero, se les comunicará la indagación en su contra a los hermanos Álvaro y Antonio Jalaff, funda-

dores y exsocios de Patio, además de los directores y ejecutivos del *holding* financiero LarrainVial.

## Junta extraordinaria elige nuevo directorio

Las renuncias obligaron a la empresa a realizar ayer una junta extraordinaria de accionistas, en la que se designó un nuevo directorio conformado por José Miguel Barros van Hövell tot Westerfler, Aníbal Larraín Cruzat, Francisco Valdivia Bernstein, Patricio Prieto Larraín y Gustavo Price Elton.

De acuerdo con la información contenida en el hecho esencial enviado a la CMF, la nueva mesa eligió inmediatamente como su presidente a Barros van Hövell tot Westerfler y designó como gerente general a Juan Pablo Flores Vargas.

**SAUER Y EL "FONDO JALAFF" C 4**